

EINGANG

1 1. März 2014

10.6 Städtische Organe

Fraktion FW-UDS in der Stadtverordnetenversammlung der Kreisstadt Dietzenbach

An die Stadtverordnetenvorsteherin der Kreisstadt Dietzenbach

11.03.2014

Antrag: Frühzeitige Information der Stadtverordneten bei Gründung neuer Geschäftsfelder

Die SVV möge beschließen:

Das Geschäftsmodell und der Entwicklungspfad zur Gründung neuer Geschäftsfelder der Stadtwerke mit dem Ziel einer jährlichen Ausschüttung von 1.250.000 Euro ab 2015 sind der Stadtverordnetenversammlung zu präsentieren und in den Eckpunkten der SVV zur Beschlussfassung vorzulegen.

Begründung:

Die Entscheidung über die Gründung/Erweiterung wirtschaftlicher Unternehmen gehört zu den ausschließlichen Zuständigkeiten der Gemeindevertretung. Bei Ergebnissen in der avisierten Höhe ist mit umfangreichen Investitionen/Bürgschaften zu rechnen, die unter Risikoaspekten gewürdigt werden müssen.

Die bisher zu dieser Thematik bekannten Stichworte wie "steuerlicher Querverbund", "Energiegesellschaft", "Konzessionsverträge" sind in den damit verbundenen gesellschaftsrechtlichen, betriebswirtschaftlichen und steuerlichen Aspekten sehr komplex und werden in anderen Kommunen durchaus kontrovers diskutiert.

Es ist deshalb dringend geboten, die Stadtverordneten frühzeitig einzubinden, um eine solide Entscheidungsgrundlage zu gewährleisten.

Jens Hinrichsen